



Sin embargo, precisó que sí se debe seguir afectando las operaciones contra "la cadena" del negocio ilegal.

Duque al Fiscal: lucha contra cultivos ilícitos no puede simplificarse cortando la luz

Martes, Noviembre 13, 2018 - 10:59

Hace unos días el fiscal general, Néstor Humberto Martínez, señaló que se debería cortar la energía eléctrica a las zonas donde están operando laboratorios de procesamiento de drogas. Ahora el presidente Iván Duque, le responde y afirmó que la discusión sobre las medidas que se deben adoptar para afrontar el aumento de cultivos ilícitos en el país no se puede simplificar en solamente cortar la luz en los laboratorios de coca.

Expresó que el Estado debe reforzar los operativos para desarticular la cadena del negocio ilegal, la cual tiene que ver con los precursores y elementos que rodean la elaboración de sustancias ilícitas.

Así, el presidente afirmó: “Yo creo que eso no se puede simplificar en cortar la luz, lo que tenemos que hacer es examinar cómo podemos ser más efectivos, para cortar la cadena del negocio, logística, donde están precursores químicos y otras herramientas”.

También, Duque invitó a la comunidad internacional, para darle transparencia al manejo de precursores químicos, y así evitar que terminen en los laboratorios de forma ilícita.

Sostuvo: “Por eso la integridad implica, la lucha contra el lavado de activos, cortar la cadena de suministro, yo creo que es importante que en la comunidad internacional también se abra un debate para darle transparencia de precursores químicos porque muchos de ellos se triangulan en el mundo para evitar que lleguen de manera ilegal a Colombia y terminen alimentando la producción de cocaína”.

Etiquetas:

[Iván Duque](#), [Presidente](#), [Fiscal General](#), [Nestor Humberto Martínez](#), [Cortarles La Luz](#), [Cultivos Ilícitos](#), [Laboratorio](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 1802 lecturas

▽ Visite también...

LEA TAMBIÉN: